

Il va sans dire que cela ne s'applique pas à la messe chantée *in die obitus* qui ne peut se répéter pour la même intention même en diverses églises, ou à divers jours de rite double. Ainsi le prescrit le décret général du 2 décembre 1891 (n. 3755) : *Missam unam solemnem vel cum cantu in die et pro die obitus... fieri posse.* (Cf. Gennari, *Consultations liturgiques*, page 98.)

## CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

**Visite au Bon-Pasteur.** — Son Honneur le Lieutenant-gouverneur de la province de Québec a visité l'Asile du Bon-Pasteur, mercredi après-midi, le 28 mai. Le distingué visiteur était accompagné de lady Fitzpatrick, de Mlle Fitzpatrick et de plusieurs autres personnages éminents de Québec. La réception eut lieu dans la grande salle de l'Académie Saint-Louis.

**Ordination.** — Dimanche, le 1er juin, Son Éminence le cardinal Bégin est allé à Notre-Dame de Charny pour y ordonner M. l'abbé Ernest Bérubé, premier prêtre de cette paroisse. La cérémonie religieuse eut lieu à la grand'messe paroissiale que Son Eminence a chantée. M. l'abbé Poirier, curé de Charny, agissait comme prêtre-assistant et MM. les abbés O. Gauthier et A. Labrie, du Séminaire, comme diacres-assistants. Le diacre et le sous-diacre d'office étaient MM. les abbés C. Foy et Zoël Lambert, du Séminaire. M. l'abbé E. Martel, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

M. le Curé a souhaité la bienvenue à Son Éminence, notant que sa première visite à Charny, depuis son élévation à la dignité de Prince de l'Église, coïncidait avec l'ordination du premier enfant de la paroisse. Et il a exprimé l'espoir que cet heureux événement, qui restera à jamais mémorable à Charny, aura pour effet de faire éclore de nouvelles vocations religieuses.

Son Éminence a ensuite prononcé une courte allocution.

M. l'abbé A. Bérubé a dit sa première messe, lundi matin, en l'église de Charny. C'est l'abbé Poirier, curé de la paroisse qui a donné le sermon de circonstance.

**Noces d'argent sacerdotales.** — Les paroissiens de St-Romuald ont fait de belles fêtes à leur digne curé, M. l'abbé G. Lemieux, dimanche et lundi, les 1er et 2 juin, à l'occasion du 25e anniversaire de son ordination sacerdotale.

**Aux prières.** — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme François Castonguay, née Charlotte Lemieux,